
久しぶりにロードバイクで十三峠を登った

久しぶりにロードバイクに乗りました～

ボヤキながら、十三峠を２０分くらいで登りました。

しんどすぎて、口から心臓がでそうでした。

レースに出られるような体では全くなくなってしまいましたね。

ボチボチ取り戻して行こうと思います。
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